OCIO/ESPECTÁCULOS | Carnaval

Presentado el programa de actividades del Carnaval 2011

El cartel anunciador lo ilustra una fotografía de Rafael Calvo Soldado

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 11 de febrero de 2011 - 20:40



inclusión de actividades orientadas a todos los segmentos de la población y la participación de varias delegaciones municipales, son las principales novedades del programa de actos del Carnaval 2011 de Priego, presentado este viernes en la Oficina de Turismo del ayuntamiento, junto al cartel anunciador del mismo.

En dicho acto han participado las ediles de Cultura y Festejos, M^a del Mar Domene y Paqui Mantas, respectivamente, así como M^a del Carmen Aguilera, en representación de la Asociación Cultural Carnavalesca

de Priego; y Rafael Calvo, autor del cartel anunciador del Carnaval 2011.

Las actividades se iniciarán los días 18 y 19 de marzo con un taller de maquillaje para carnaval, dirigido a jóvenes mayores de 12 años, que se llevará a cabo en la Casa de la Juventud, con inscripción gratuita.

Por otro lado, los días 23 y 24 de febrero se realizará en el Centro Municipal de Servicios Sociales, un taller de disfraces para personas mayores, también con inscripción gratuita.

La siguiente actividad será "La Rellená", que se celebrará el domingo 27 de febrero a partir de las 12:00 horas en la Plaza Palenque. Junto a la ya tradicional degustación de relleno de carnaval, tendrá lugar la actuación de las agrupaciones carnavalescas "La Hermandad del Febrerillo" de Benamejí y "La Máquina del Tiempo" de Úbeda, contando igualmente con actividades de animación para los más pequeños.

Asimismo, durante el acto, la Asociación Cultural Carnavalesca hará entrega del "Antifaz de Oro", que en esta ocasión ha recaído en el Cronista Oficial de la localidad, Enrique Alcalá Ortiz, por su labor en favor de la recuperación de la memoria del carnaval prieguense, con la publicación de varios libros y la recopilación de numerosas fotografías de esta fiesta en Priego.

Los días 2 y 3 de marzo se celebrará un nuevo taller de disfraces para personas mayores en el Centro Municipal de Servicios Sociales, y el día 4 tendrá lugar en la Casa de la Juventud, la Fiesta Joven del Carnaval, con un concurso de disfraces y distintas actividades de café-teatro, juegos y sorpresas.

Carnaval Infantil y Concurso de Disfraces

El día grande del Carnaval 2011 será el sábado 5 de marzo, comenzando en horario de tarde la Gran Fiesta del Carnaval Infantil en la Plaza de la Constitución, con un desfile infantil de disfraces, fiesta de hinchables y actividades de animación infantil, con la participación de distintos personajes de dibujos animados. En caso de lluvia o inclemencias meteorológicas la actividad tendrá lugar en el patio cubierto del CEIP Camacho Melendo.

Posteriormente será el turno de los mayores con el desfile y concurso de disfraces, cuya concentración previa tendrá lugar a las 20:30 en la Barriada 28 de Febrero, iniciando un recorrido, aún por determinar, que concluirá en la Plaza de la Constitución, acompañado por la charanga "Millenium".

Al igual que en ediciones anteriores, las modalidades serán las de individual, pareja y grupo, estando abierto el plazo de inscripción hasta el día 1 de marzo, estableciéndose distintos premios en metálico para el mejor disfraz individual, de pareja, para grupos, grupos familiares, al más original y al más espectacular.

El cierre a las actividades del Carnaval 2011 de Priego vendrá de la mano del teatro, con la puesta en escena

La

de la obra "La reina de la belleza de Leenane", en el Teatro Victoria, a cargo de la compañía Gloria López Producción.

Por último cabe destacar que el cartel anunciador es obra del fotógrafo Rafael Calvo, que ilustra la fotografía de un disfraz, a la que se ha aplicado un filtro "sabatier", consiguiendo así un efecto que recuerda a las típicas máscaras del carnaval de Venecia.